

## **BAB III**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Kurangnya sinkronisasi data agenda kegiatan pimpinan (Wali Kota) dengan Pengaturan kegiatan Perangkat Daerah (internal dan eksternal) yang melibatkan kehadiran pimpinan belum tersusun dalam jadwal yang sistematis sesuai dengan rencana kerja masing-masing Perangkat Daerah sehingga menyebabkan berbenturan jadwal dan keterlambatan pimpinan dalam menghadiri pelaksanaan kegiatan.

Berkaitan dengan hal tersebut, guna peningkatan kinerja maka dalam rangka meningkatkan koordinasi perangkat daerah atau instansi lain terutama dalam pengaturan kegiatan yang melibatkan pimpinan, diperlukan suatu perubahan atau inovasi pelayanan berbasis digital. Sistem Informasi Pencatatan Kegiatan Wali Kota Madiun berbasis digital di web Pemerintah Kota Madiun (<https://agenda.madiunkota.go.id/walikota>) sehingga terlaksananya sistem pencatatan kegiatan Wali Kota yang efektif, efisien dan cepat diakses oleh Perangkat Daerah (internal/eksternal).

#### **B. SARAN**

Berdasarkan hasil pelaksanaan Sistem Informasi Pencatatan Kegiatan Wali Kota Madiun berbasis digital di web Pemerintah Kota Madiun dan untuk keberlanjutan inovasi mendapat perhatian adalah:

1. Diharapkan Kepala Bagian Umum Setda Kota Madiun melakukan sosialisasi kepada perangkat daerah (internal/eksternal) penggunaan Sistem Informasi Pencatatan Kegiatan Wali Kota (SI-CAKEP) secara konsisten;
2. Diharapkan Bagian Umum Setda Kota Madiun melakukan monitoring dan evaluasi penerapan Sistem Informasi Pencatatan Kegiatan Wali Kota (SI-CAKEP) secara konsisten;
3. Diharapkan Kepala Bagian Umum Setda Kota Madiun mengembangkan dan menambah fitur aplikasi Sistem Informasi Pencatatan Kegiatan Pimpinan meliputi Wakil Wali Kota, Sekretaris Daerah dan Asisten yang dapat diakses oleh Perangkat Daerah yaitu Wali Kota Madiun dengan fitur tambahan untuk Kegiatan Wakil Wali Kota, Sekretaris Daerah dan Asisten;

4. Diharapkan Sekretaris Wali Kota untuk berperan aktif dalam update data agenda kegiatan Wali Kota yang sudah disetujui dan akan dihadiri oleh Wali Kota;
5. Diharapkan kepada Perangkat Daerah (internal/eksternal) berperan aktif dalam mengakses agenda kegiatan Wali Kota melalui web Pemerintah Kota Madiun (<https://agenda.madiunkota.go.id/walikota>).

